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REQUERIMENTO Nº 443 /2023 
 

Senhores Vereadores, 

 

Requeiro à Mesa, observadas as exigências regimentais de praxe, após 

ouvido o douto Plenário para que seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de 

Sua Excelência, através da Secretaria e departamento competente informações sobre a 

possibilidade de ser colocado ponto de ônibus escolar, na Estância Tupahue, no Bairro 

Floresta. 
 

1. Há previsão ou possibilidade para que seja colocado ponto de ônibus escolar, 

na Estância Tupahue, no bairro Floresta?  

2. Se positivo, em quanto tempo? 

3. Se negativo, qual motivo? 

 

JUSTIFICATIVA 

 

Considerando o inciso IV do Art. 20 da Lei Orgânica Municipal, compete ao 

vereador através de suas prerrogativas atender ao interesse público, fiscalizando o bom uso 

do dinheiro público, propondo leis para garantir o bem estar social e o funcionamento eficiente 

da gestão pública municipal. 

Vejamos:  
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A partir dessas evidências, ao fazer uma visita aos bairros e conversar com 

os munícipes, foi constatado a falta de um ponto de ônibus escolar na avenida acima citada, 

uma vez que na referida avenida possui grande quantidade de jovens que fazem a utilização 

de ônibus para chegar até a escola, porém, ficam sem abrigo de sol ou chuva, o que pode 

acarretar em grandes problemas. 

Sendo assim, encaminhamos esse ofício, justificando-se, portanto, este 

requerimento de informações. 

Câmara de Vereadores do Município de Jaguariúna, 11 de novembro de 

2023. 

a. VEREADOR ERIVELTON MARCOS PROÊNCIO 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária realizada em 14 de novembro de 2023. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 16 de novembro de 2023.  

 

 
 

VEREADOR ROMILSON SILVA 
Presidente 

 


